



Lyon, le 17 avril 2020

FO Réception de masques

L'UISP FORCE OUVRIÈRE avait saisi le Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes au sujet du manque de masques dans notre administration afin de protéger les personnels pénitentiaires. Celui-ci a répondu favorablement. La DISP a récupéré les masques.



Laurent Wauquiez ✓

@laurentwauquiez

Après avoir remis 50 000 masques aux policiers, nous avons donné 50 000 masques aux surveillants pénitentiaires, en réponse à la sollicitation de l'[@UispFOLyon](#) et l'administration pénitentiaire régionale. Ceux qui nous protègent doivent exercer leur mission en étant protégés.

Pour rappel, des masques ont été distribués aux agents en contact avec les détenus dès le 28 mars suite à un référé de **FO** auprès du Conseil d'État mais les stocks de l'administration Pénitentiaire sont largement insuffisants !

50.000 masques de la Région Auvergne-Rhône-Alpes seront distribués dès la semaine prochaine aux agents !

Cette dotation arrange bien l'administration car des masques non conformes ou périmés arrivent actuellement en établissement.



10:57 · 17 avr. 20 · Twitter Web App

L'UISP FO travaille également en parallèle sur d'autres moyens de protection.

Union Interrégionale des Syndicats Pénitentiaires Force Ouvrière Rhône-Alpes-Auvergne

Secrétaire Interrégional : **David MARTINS**
Tél: 06.06.65.82.99
mail : uispfolyon@gmail.com

